



Vers le plaisir

Quatre filles partent à la recherche du point G. Un périple tordant !

22H35 - FRANCE 4 DOC : "Ultr4 violet - Alors, heureuses ?", DE MARIE-FRANCE BARRIER.

La voix de Gavroche de Cécile de France en off, quatre filles partent à la recherche du point G et rencontrent dans leur périple : une pâtissière qui organise, pour boucler ses fins de mois, des réunions style Tupperware spécial sex toys ; une jeune femme douce qui vient d'écrire un livre guerrier - « la Revanche du clitoris » ; des ados qui se rendent, avec la bénédiction de leurs parents, à des soirées « skin parties » avec backrooms et fins de partie douteuses ; une sexagénaire sexy ; et un groupe de playmates alternatives, les Sui-

cide Girls. C'est franchement pédagogique. Et tordant. On y apprend que le vibromasseur doit entrer dans le couple, qu'un gros organe masculin ne peut pas atteindre le point G, situé à 6 centimètres du clitoris, lequel signifie « la clé » en grec. On croise des filles « asexuelles », qui jurent ne ressentir aucun désir pour personne et, par conséquent, aucune frustration. D'autres, moins peinarde, racontent leurs mésaventures sur le Net. Quant aux Suicide Girls, elles proposent un site érotique où des beautés gothiques et tatouées pratiquent le catch sans intention violente. Au fond, on peut être pulsionnel, punk et sentimental !

■ Elizabeth Gouslan



France 4 leader de la TNT en prime time mercredi soir

Avec la diffusion du spectacle *Bienvenue chez les Chevaliers du Fiel*, mercredi à 20 h 35, France 4 a rassemblé 850 000 téléspectateurs pour une PdA de 3,3 %. Cette performance permet à la chaîne d'être leader des nouvelles chaînes de la TNT et en cinquième position des chaînes nationales. Par ailleurs, la nouvelle case documentaire *Ultr4 Violet*, lancée le 7 octobre dernier, est en progression. Le film *Alors, heureuses ?*, diffusé en deuxième partie de soirée, à 22 h 39, a réuni quant à lui plus de 270 000 téléspectateurs pour 1,9 % de PdA.



Elles en ont dans la culotte

► Le documentaire "Alors, heureuses ?" se penche avec humour sur les mystères du plaisir féminin ► Des témoignages francs et décomplexés

On peut être une fille moderne et ne pas se reconnaître, mais alors pas du tout, dans les magazines féminins. Comme la majorité des femmes, qui ne sont pas plus pudibondes que Dita Von Teese. Prenez les quatre journalistes auteurs du documentaire "Alors, heureuses ?", diffusé ce soir sur France 4 : on les suit comme quatre copines venues discuter de choses essentielles autour d'une tasse de thé. C'est quoi, le plaisir ? Quelles sont les dernières barrières à faire tomber en même temps que la culotte ? Et puis, c'est quoi tous ces articles où on nous explique comment coucher ? Sans niaiserie ni vulgarité facile, les femmes interrogées donnent le sourire par leur relation... jussive avec le sexe. Voir les sexes. L'auteur Maïa Mazaurrette annonce la révolution du clitoris, réflexion sensée et dessins à l'appui. La boulangère du quartier a troqué les Tupperware contre des



► Yanna, libre et épanouie.

"On est tous le bon coup de quelqu'un et le mauvais de quelqu'un d'autre."

CARLA, 36 ANS

réunions sex toys ; le gang des Suicide Girls dévoilent peau nue et tatouages sur le web ; Yanna évoque sa très riche vie amoureuse dans une extase joyeuse... Carla, accro aux rencontres sur le net, est juste un peu hors sujet quand elle parle de vouloir trouver l'âme sœur. L'amour, c'est encore plus dur d'en parler sans cliché. Dans un registre plus grave, Mariam, de Ni Putes ni Soumises, donne des interventions scolaires plus que nécessaires dans les collèges où les filles ont bien du mal à se faire respecter. Mais que penser des "asexuelles", post-ados tristounettes qui ne ressentent aucun désir — il aurait fallu interroger des asexuels plus âgés pour voir si ça tient le coup sur la longueur. D'ailleurs, qu'en pensent les hommes ? On espère une suite...

JENNIFER LESIEUR
WWW.METROFRANCE.COM

"Alors, heureuses ?", ce soir à 22 h 35 sur France 4.

